

El Gobierno subirá a 3.500 euros la ayuda por nacimiento en caso de familia numerosa

Las familias numerosas percibirán 3.500 euros por nacimiento o adopción de un hijo, frente a los 2.500 que reciben el resto de familias desde el pasado mes de julio, tras la aprobación del llamado "cheque-bebé". El aumento, que también beneficiará a familias con hijos con discapacidad y madres solteras, aunque con límite de renta, ha sido planteado por ERC y aceptado por el Gobierno a cambio de no hacer retroactiva la ayuda desde el 1 de enero de 2007, como pedían todos los grupos políticos. La Federación Española de Familias Numerosas valora este gesto de tímido apoyo a las familias numerosas, pero considera que la prestación debería aumentar desde el segundo hijo, e ir creciendo de manera progresiva a medida que se tienen más hijos.



La FEFN pide políticas de vivienda que primen a quienes tienen hijos

La Federación Española de Familias Numerosas (FEFN) ha pedido al Gobierno planes de ayuda a la vivienda centrados en los ciudadanos que tienen hijos, con independencia de si son o no menores de 30 años. En opinión de la FEFN, el problema no reside tanto en los jóvenes como en las familias que se han creado recientemente y quieren aumentar de tamaño, ya que son las que tienen grandes necesidades de espacio y pocas o ninguna alternativa para optar a una vivienda mayor. Los jóvenes sufren precariedad laboral y tienen difícil el acceso a la primera vivienda, pero tienen más opciones, entre ellas vivir de alquiler y compartir con otros jóvenes. + info en www.familiasnumerosas.org

Santander, ciudad pionera en transporte gratis para familias numerosas

Las familias numerosas de Santander podrán viajar gratis en los autobuses del Servicio Municipal de Transportes Urbanos (TUS), a partir de enero de 2008, gracias a la iniciativa del Ayuntamiento de esta ciudad, que se convertirá en la primera de toda España en implantar una medida de este tipo. Para poder disfrutar de esta ventaja, los interesados deberán presentar en las oficinas del TUS del edificio de Ribalaygua el título de familia numerosa y un certificado de estar empadronados en Santander. Se estima que la medida beneficiará a más de 1.600 familias. Más información en el Ayuntamiento de la capital cántabra.

Madrid: 200 al mes para las familias de Móstoles que tengan su tercer hijo

Las familias numerosas de Móstoles recibirán, a partir del tercer hijo y durante tres años, 200 euros de 'sueldo' mensuales por parte del Ayuntamiento. La medida se aplicará a los nacidos desde el 1 de enero de 2007, en familias con renta *per capita* inferior a 8.000 euros.

Precios de fábrica y 3 % de descuento para socios



El Grupo CMK, fabricante de consumibles informáticos para las mejores marcas, ofrece a las familias numerosas asociadas precios de fábrica con un descuento adicional del 3 %, tanto en Toner Laser como cartuchos Inkjet. Los pedidos se reciben a domicilio en 24 horas, en Península. Para beneficiarse de la oferta, hay que solicitar un código identificativo en el 902 94 54 01, antes de hacer el pedido en el 902 88 90 67. www.inkplus.com.es